André GREGORY

Suite à l'accident survenu l'année dernière à ma Kadett, je me suis vu dans l'obligation d'en racheter une pour la présente saison. Une fois l'oiseau trouvé, je pus débuter un championnat riche en rebondissements.

De très bonnes places, comme à Carouge et Sion, de plus mauvaises comme à Romont et Bière. Le Garage Domenjoz ayant fini la réparation de ma Kadett rouge et blanche pour le slalom de la

Chaux-de-Fonds, je pus faire une splendide fin de saison, ce qui me laisse de bons espoirs pour 1995. Avec cette année 13 courses à mon actif, je pus acquérir de plus amples connaissances.

Je remercie tout spécialement le Garage Domenjoz, André Nettoyage et mes amis pour leur soutien et leur aide dans les moments difficiles que j'ai passé.

P.S. Bonne chance à F.... pour les saisons à venir.



Course de côte de Develier-Le Sommet